



Klimaresidence Mittendorf

Urlaub zu jeder Jahreszeit in der Ferienwohnung in Schenna

Die Gemeinde Schenna im italienischen Südtirol liegt wenige Kilometer nordöstlich von Meran, der nach der Landeshauptstadt Bozen zweitgrößten Stadt in der gleichnamigen Provinz. Schenna gehört mit seinen knapp dreitausend Einwohnern zu den bevorzugten Urlaubsregionen in Südtirol. Touristen, Kurgäste und Urlauber kommen ganzjährig nach Schenna, so dass in den vergangenen Jahrzehnten das Angebot an verschiedenartigen Unterkünften sowie an Gastronomie und Restaurants deutlich gewachsen ist.

Während sich die einen im Hotel wohlfühlen, bevorzugen mehr und mehr Gäste eine Ferienwohnung in Schenna. Das Angebot ist vielfältig, und einer der Topanbieter am Ort ist die Klimaresidence Pension Mittendorf in der Schennastraße. Insgesamt acht wohnlich und gemütlich eingerichtete Zimmer und Appartements bieten Platz für bis zu sechs Personen. Die schönsten Wochen des Jahres in der Schenna Ferienwohnung bei der Pension Mittendorf zu erleben, bedeutet Erholung und Entspannung im Sommer wie im Winter. Die Urlaubszeit in Schenna geht nahtlos von der Wintersaison in den bekannten Meraner Frühling über. Das ganze Jahr über scheint hier die Sonne länger und wärmer als anderswo. Ein Aufenthalt in der Ferienwohnung Schenna während einesurlaubes in Südtirol ist ein Leben in und mit der Natur. Ausgeschilderte Wanderwege führen durch den Naturpark Texelgruppe und die gepflegten Gärten von Schloss Trauttmansdorff.

Die Klimaresidence Pension Mittendorf wurde in den 2009/2010er Jahren komplett umgebaut, renoviert und energetisch saniert. Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Alle Räume sind mit Naturholz eingerichtet, wodurch der Namenszusatz Klimaresidence zusätzlich betont wird. Wer sich länger in der Ferienwohnung Schenna aufhält, braucht auf ausreichende Wohnungsgröße, Komfort und das tägliche Internet-Surfen nicht zu verzichten. Alle Zimmer und Wohnungen sind großzügig angelegt, je nach Quadratmetergröße über zwei Etagen. Die Zimmer verfügen über den gewohnten Hotelkomfort, und die Ferienwohnungen sind mit moderner Küchenzeile zuzüglich Geschirr und Besteck zweckmäßig ausgestattet.

Das Besondere für die Gäste der Ferienwohnung in Schenna ist der Frühstücksservice. Wer möchte, kann mit oder ohne Brötchenservice sein Frühstück selbst zubereiten. Und alternativ besteht die Möglichkeit, den Urlaubstag am reichhaltig zubereiteten Frühstücksbuffet zu beginnen. Alles in der Klimaresidence Mittendorf ist neu, geschmackvoll und mit viel Liebe eingerichtet. Natürliche Materialien wie Holz bestimmen das Wohnambiente und sorgen schon zur Ankunft für ein Wohlfühlen in den neuen vier Wänden.

Pressekontakt

brandnamic GmbH

Herr Matthias Prader
Julius-Durst-Straße 44
39042 Brixen

brandnamic.com
residencemittendorf@ymail.com

Firmenkontakt

MITTENDORF ***

Herr Georg Unterthurner
Schennastraße 14
39017 Schenna

mittendorf.schenna.com/
mittendorf@schenna.com

Die heutige Klimaresidence Mittendorf wurde Ende der 1960er Jahre von Maria und Franz Unterthurner gegründet. Im Laufe der Jahrzehnte lernten viele Gäste das Ehepaar Unterthurner kennen und schätzen. Sie fühlten sich in ihrer Unterkunft wohl und kamen gerne wieder. Vor diesem Hintergrund kann die heutige Familie Unterthurner als Betreiber der Pension Mittendorf in zweiter Generation viele von ihnen alljährlich als Stammgäste begrüßen. Ob Sommer- oder Wintergäste, die Klimaresidence Pension Mittendorf ist mittlerweile ganzjährig ein beliebtes Ziel, wenn es darum geht, einige entspannende oder auch aktive Urlaubstage in Südtirol zu erleben. Als Gastgeber sorgen sich Familie Unterthurner und ihr Team um die kleinen oder auch größeren Sorgen ihrer Gäste. Und spätestens beim täglichen Frühstücksbuffet besteht die Gelegenheit, das eine oder andere für den Tag zu besprechen.

Anlage: Bild

